

martes 23 de septiembre de 2014

El agente José Antonio Corrales representará a Antequera en los Campeonatos de España de Mountain Bike para Policías Locales que se celebran el próximo sábado en Ibiza

El teniente de alcalde delegado de Seguridad y Tráfico, Ángel González, ha anunciado hoy en rueda de prensa la participación de Antequera en el inminente Campeonato de España de Mountain Bike para Policías Locales, prueba deportiva que se desarrollará en Ibiza este sábado 27 de septiembre.



Concretamente, nuestra ciudad estará representada por el policía local José Antonio Corrales, quien ha estado también presente en la rueda de prensa para informar sobre la prueba y presentar el "maillot" con el que participará en la misma.

Más de 200 policías locales de toda España participaran en una prueba combinada de pista, camino ancho y "trialeras" con 800 metros de desnivel acumulado en la que la agilidad, la técnica y la fuerza marcarán el devenir de la misma a lo largo de un exigente recorrido de dureza extrema. José Antonio Corrales participará en la categoría de "Master 40".



Tanto Ángel González como José Antonio Corrales han agradecido el esfuerzo de las empresas e instituciones patrocinadoras y colaboradoras que hacen posible la presencia de Antequera en este destacado evento deportivo nacional, entre ellas "+KTRI", "Especias Hermanos Pedroza", "AGR Rótulos", "Lavadero El Perico", "Restaurante La Peña", "Quicesa", "Talleres Garruz" o el propio Ayuntamiento de Antequera.